

仲間を信じるスポーツ！！

みんなに大感謝！！



僕はバスケット部に所属していました。僕が思うにバスケットは、スポーツの中で一番、仲間を信じるスポーツだと思います。ですが、最初はみんな、自己中心的でした。自分がやりたいことをして、疲れたらディフェンスをやらなったりとハチャメチャでした。なので



自分は、あきらめていました。それが人生の中で一番の後悔だと思います。僕が、あきらめているとみんなもあきらめはじめ、どんどん連鎖していきチームをダメにしてしまいました。チームメイトをだめにしたと気づいてから反省し、たった3ヶ月で練習試合を

明るい仲間に助けられて

具志堅瑠海

学校便り

発行元
宜野座中
校長
伊波寿光

教育実習・お世話になりました。
名城大学・関貴弘

重ね立派なチームになったと思います。新型コロナウイルスの影響で中体連がなくなりとても悲しかったです。いつも明るいチームメイトに助けられて、本当にバスケをして良かったです。今まで、関わってきた先生や保護者の皆様に大感謝です。これからそれぞれの夢に向かって頑張ります。

私は、名城大学4年生の関貴弘です。約4週間、大変お世話になりました。宜野座中の生徒のみなさんは、元気があり、人見知りもせず、私に積極的に関わってくださり大変うれしかったです。体育の授業の際には、単元としてダンスを中心にみました。3年生のダンスコンクールでは、先生が何も手を加えずに主体的に取り組む姿に感動しました。また、ダンスもそれぞれのグループが「恥をすて」全力



で取り組んでおり、素晴らしい学年だと思いました。他学年の生徒も積極的にダンスに取り組んでいて学校全体として素晴らしい学校だと感じました。私は宜野座中学校に教育実

習にくることができ多くの事を学ぶことができました。それは、校長先生、建朗先生をはじめ、諸先生方、また生徒のみなさんのおかげです。約4週間、ありがとうございました。

読書旬間

◎期間
10月12日(月)~10月23日(金)まで
◎行事内容

感想文
感想画
コンクール
ポップ作り
(図書委員が審査)
不読者をなくしよう
図書館のリクエスト
図書委員のオススメ



秋

季節は秋!

スポーツの秋、食欲の秋、芸術の秋、

そして、読書の秋です!!

時間を見つけて読書を楽しんで下さい!